

Ve Creel "sospechosismo" en alerta migratoria contra García Cabeza de Vaca

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró que la alerta migratoria contra el ex gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, es en represalia por el sentido del voto de su hermano Ismael en el Senado.

"Es claro que esa alerta migratoria en contra del gobernador Cabeza de Vaca se da a menos de 24 horas que su hermano en el Senado vota en contra de la prórroga planteada en el artículo quinto transitorio.

"Eso no se puede pasar por alto porque había otros senadores y senadoras que estaban siendo exhibidos en los medios de comunicación con amenazas de representantes de este gobierno y que se pusieron del otro lado, y está muy claro para ustedes, cómo está claro para nosotros", expresó el legislador.

Remarcó que, para él, en la alerta migratoria contra el ex gobernador y el sentido del voto del hermano, hay una coincidencia "pero una coincidencia muy notoria y que no podemos dejar pasar".

Sobre el destino que tendrá la alianza Va por México luego de la votación que aprobó la extensión de la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, Creel señaló que será necesario reconstruirla.

"No podemos permitir que quienes suscribimos, nos comprometimos y honramos nuestra palabra a cabalidad, ahora nos pidan que sigamos con la alianza en los mismos términos y en las mismas condiciones", expuso.

Agregó que representan una visión distinta para México, opuesta a la del actual régimen y son la auténtica oposición junto con quienes han votado en contra de esa reforma por parte de distintos partidos.

https://www.24-horas.mx/2022/10/05/ve-creel-sospechosismo-en-alerta-migratoria-contra-garcia-cabeza-de-vaca/